

## Eröffnung des neuen Schulungscenters in Hohenaspe



Am Freitag, 10.06.2022, kam es zu einem Zusammentreffen von Herstellern, Planern, Ingenieuren, Handwerksbetrieben, Großhändlern, Immobilienmaklern und Politik im Schulungscenter von GIERSCH.

Anlass dafür war eine VIP-Veranstaltung zur offiziellen Eröffnung des neuen Schulungscenters in Hohenaspe.

Bei Snacks und Getränken konnten die Gäste sich über verschiedene Themen der regenerativen Heiztechnik austauschen.

Im Anschluss an die VIP-Veranstaltung gab es noch ein öffentliches Sommerfest der Firmen Hans Otte Meisterbetrieb und GIERSCH Enertech GmbH. Neben verschiedenen Attraktionen für jede Altersklasse, gab es auch die Möglichkeit, sich über nachhaltige Heizkonzepte zu informieren.

